

BERITA TERBARU

Wakili Forkopimda Se-Tana Luwu, Suaib Mansur Sambut Dandim 1403/Palopo yang Baru

Editor Jus - LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 18, 2023 - 08:54



Wakil Bupati Luwu Utara, Suaib Mansur

PALOPO - Wakil Bupati Luwu Utara, Suaib Mansur, mendapat kehormatan mewakili Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Se-Tana Luwu untuk memberikan sambutan dalam acara Lepas Sambut Dandim 1403/Palopo,

Jumat (17/11/2023), di Gedung SaodenraE, Palopo.

Diketahui, Dandim 1403/Palopo resmi berganti, dari Letkol Inf Apriadi Nidjo ke Letkol ARM Kabit Bintoro Priyambodo. Letkol Apriadi Nidjo menjabat sebagai Dandim 1403/Palopo selama satu tahun delapan bulan, dan kini mendapat jabatan baru sebagai Waasrendam XVII/Cendrawasih.

Wakil Bupati Luwu Utara, Suaib Mansur, yang mewakili Forkopimda Se-Tana Luwu tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada Letkol Apriadi Nidjo yang telah memberikan kontribusi positif terhadap Tana Luwu. Meskipun dalam waktu hanya setahun delapan bulan.

“Terima kasih kepada Bapak Letkol Apriadi yang telah berkolaborasi dan berkoordinasi dengan kami se-Tana Luwu. Dan alhamdulillah, koordinasi kita ini berjalan dengan sangat baik. Hal ini dapat dibuktikan dengan kehadiran beliau pada setiap kegiatan yang kita lakukan,” kata Suaib.

Suaib mengatakan, kehadiran adalah salah satu bentuk komitmen dan kehadiran itu pula menjadi awal yang baik untuk membangun koordinasi dan komunikasi yang baik pula. “Tana Luwu ini luas, tetapi beliau dapat membangun kebersamaan selama setahun delapan bulan,” imbuhnya.

Mantan Kadis PUPR Luwu Utara ini juga memuji Letkol Apriadi sebagai sosok yang sederhana dan sangat ramah. “Saya melihat pribadi pak Apriadi ini cukup humble, orangnya ramah dan selalu senyum. Nah ini modal untuk kita bisa saling membangun bekerja sama yang baik,” ucapnya.

“Kami se-Tana Luwu ini tentu akan selalu mendoakan Bapak, semoga sukses di tempat yang baru, dan karirnya bisa lebih cemerlang lagi. Jangan lupa Tana Luwu pak, dan insya Allah, kehadiran Bapak di Tana Luwu tentu akan dikenang selama-lamanya,” tandas Wabup Suaib Mansur.

Kepada Dandim yang baru, Suaib tak lupa menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bertugas di Tana Luwu. “Mewakili Forkopimda, saya ucapkan selamat datang kepada Bapak Letkol ARM Kabit Bintoro Priyambodo. Kami tentunya menyambut baik kedatangan Bapak,” ucapnya.

Pada kesempatan itu, ia tak lupa mengingatkan bahwa ke depan tantangan makin tidak ringan. Sebab, kata dia, tahun depan ada perhelatan politik yang mesti dijaga kondusivitasnya. “Ke depan tantangannya cukup berat. Kita akan menghadapi pemilu dan ini tak bisa kita hadapi sendiri. Di sinilah pentingnya kita selalu membangun kerja sama,” pungkasnya. (LHr)